

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadtrat Johann Stadler
Stadträtin Kristina Frank

ANFRAGE

22.06.2018

Schröfelhofstraße

Im Stadtteil Hadern wurde im östlichen Areal (Kurparkstraße/Stiftsbogen/Schröfelhofstraße) eine Wohnanlage für am Wohnungsmarkt benachteiligte BürgerInnen und anerkannte Flüchtlinge errichtet. Vor einigen Monaten wurden diese Gebäude fertig gestellt und stehen seither leer.

Deswegen fragen wir den Herrn Oberbürgermeister:

1. Wann werden die Wohnungen belegt?
2. Wer hat das Belegungsrecht?
3. Unter welchen Voraussetzungen kann das Belegrecht durchgeführt werden?
4. Müssen hierzu von Seiten der Stadt München Anträge gestellt werden?
Wenn ja, ist das bereits erfolgt? Wenn nein, warum nicht?
5. Belegrecht: Trifft es zu, dass jeweils 50 % der Wohnungen vorbehalten werden zum einen für auf dem Wohnungsmarkt benachteiligte BürgerInnen und zum anderen für anerkannte Flüchtlinge?
6. Gibt es hierzu eine Anwohnerinformation?

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Johann Stadler
Stadtrat

Kristina Frank
Stadträtin